
REQUERIMENTO  N.º   347    ⁄2010.

Ementa:  solicitando informar sobre a possibilidade de realizar estudos para implantar uma passarela no 
km 87 da Rodovia Presidente Dutra. 

 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que muitos munícipes precisam atravessar no local, que liga a Rodovia à Av. José Monteiro 
Machado César.

Considerando que sem a passarela, os munícipes arriscam suas vidas ao atravessar.

Considerando que é uma medida de prevenção de acidentes.

 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro e ao Departamento Competente, solicitando informar sobre a possibilidade de 
realizar estudos para implantar uma passarela no km 87 da Rodovia Presidente Dutra. 

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 5 de Novembro de 2010.

 
 
 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB

 
 


